



Siguen preparativos para elecciones del PJ, y las locales de Durango y Veracruz este 1 de junio

Por Luis Carlos Silva

A cuatro días de que se realice el proceso electoral extraordinario donde se elegirán varios cargos del poder judicial de la Federación, para el lapso 2024-2025, siguen los preparativos de la realización de esta justa electoral.

Los comicios judiciales serán los primeros de su naturaleza que se celebrarán en México.

Los 300 consejos distritales del Instituto Nacional Electoral (INE), integrados por consejerías ciudadanas y funcionariado electoral, llevarán a cabo los cómputos distritales del Proceso Electoral Extraordinario para la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación (PEEPJF) 2024-2025 a partir del 1 de junio, día de la Jornada Electoral, con máxima transparencia.

El conteo y registro de los votos lo realizarán los Grupos de Trabajo una vez que los paquetes electorales lleguen a las sedes de los consejos distritales, conforme la logística que fue verificada y aprobada por las consejerías distritales.

Los resultados de las elecciones se podrán consultar en la página del Instituto en tiempo real. Estos grupos estarán integrados por Puntos de Escrutinio y Cómputo, Auxiliares de Traslado, de Documentación, un Auxiliar General, uno de Control, la Presidencia del Grupo y una Consejería Distrital.

Cada Grupo de Trabajo tendrá entre ocho y 10 Puntos de Escrutinio y Cómputo, los cuales se conformarán por dos personas: una es la Auxiliar de Escrutinio que se encargará de sacar cada boleta del sobre, revisará cada voto y dictará los resultados dos veces; mien-

tras que la segunda es la Auxiliar de Captura y Verificación que registrará los números de las candidaturas en el Sistema de Cómputos, confirmará la información mediante una captura doble y guardará los resultados.

Con la finalidad de asegurar la transparencia de este procedimiento, el INE realizará un esfuerzo inédito a fin de disponer la instalación de cámaras en los lugares donde se llevará a cabo el escrutinio y cómputo de votos para que la ciudadanía observe su desarrollo.

Asimismo, conforme se vaya generando el registro y conteo de los votos por casilla seccional, se firmarán y digitalizarán las actas para su publicación en línea, con el fin de que los resultados puedan ser consultados en la página del INE en tiempo real.

Asimismo, ese día habrá elecciones locales en los estados de Durango y Veracruz.

Los comicios en el estado de Durango se realizarán el domingo uno de junio, donde se renovarán 39 ayuntamientos, conformados por un presidente municipal, un síndico y sus regidores que conforman el cabildo municipal, electos para un periodo de tres años, reelegibles hasta por un periodo más.

En Veracruz habrá comicios estatales, y se renovarán los ayuntamientos de los 212 municipios del estado.

Por su parte el líder nacional del PRI y senador, Alejandro Moreno Cárdenas, calificó la elección judicial como una farsa y aseguró que su partido no participará en esta jornada comicial.

El dirigente del tricolor nacional abundó que la reforma judicial impulsada por Morena busca eliminar la independencia del poder judicial y someterlo al control del gobierno.



ADQUIERA EN AMAZON EL LIBRO:

EL MANIFIESTO DEL PARTIDO COMUNISTA. LECTURA DESDE EL SIGLO XXI

Coordinadores: Samuel Schmidt y Carlos Ramírez



Edición Kindle e impresa:
https://qrfy.com/r/zu-LJse__A

